

Le marché de Franchesse va de l'Avent



VANNIER. Georges et Camille Yonnet ne ratent pas un marché de Franchesse pour proposer au public leurs paniers faits main, un savoir-faire hérité des traditions paysannes du Bourbonnais.

Le marché de l'Avent, proposé par l'amicale laïque de Franchesse, a tenu ses promesses dimanche dernier. La fraîcheur des premiers frimas a rappelé le calendrier à la mémoire des visiteurs et des exposants installés en extérieur et sous le barnum, place Marguerite-Chanier.

Une petite vingtaine de stands étaient proposés au public. Pour Françoise Guillemot, la présidente de l'amicale, « ce premier marché de l'Avent s'est révélé conforme aux prévisions ». Coïncé entre les marchés de Noël de Pouzy-Mésangy et d'Ygrande, ce rendez-vous n'a certes pas connu la grande foule, mais s'est révélé intéressant.

A elle seule, l'amicale proposait un étalage impressionnant de ses réali-

sations, décors de Noël, accessoires de fin d'année et de passage en 2015.

Des produits gastronomiques régionaux aux livres et éditions régionalistes d'actualité proposés par Anne-Catherine Heinisch, en passant par les productions bio d'Anne Vernis et les sapins de Noël de Jean-Claude Raguët, le tout emporté dans un panier de « vises » tressé par Georges Yonnet, il n'était pas compliqué de préparer les fêtes de la meilleure façon.

Et puis, à l'entrée de la salle polyvalente, la buvette humait le vin chaud de circonstance que des spécialistes de la chose ont divinement préparé.

Le fruit de tout ce travail ira, comme toujours, au bénéfice de l'école maternelle et de ses petits occupants. ■